



曾藝文社長

同社は中国・江蘇省蘇州市にある主力生産拠点

の蘇州マッコニーを中心
に日本、米国、歐州向け
にOEM(相手先ブランド)
による生産)、ODM(相手先ブランドによる
設計・生産)を掛け
て、今回傘下に加えた
三工場は四国ソーアイング

間九万枚生産、四國時装(二〇〇一年三月設立)はミシン二百八十台、従業員三百人、メ

ンズカジュアル中心に年

が一〇%、米国が二〇%、

(同)と/or東欧で生産しているジャケ

トを中國にシフトする意

向も示しており、その受

け皿として生産能力を増

強する必要があった。田

マッコニーホールディングス

マッコニーホールディングス(本社・東京)は、上海の日系織物工場三社を昨年十二月二十五日付けで買収した。これにより受注が拡大している歐州の有力SPA(製造小売業)に対する中国での中・高級婦人服の生産体制を強化する。また上海の日本の既存優良取引先は継続していく。

歐州SPAの生産が拡大

が上海に設けていた。
上海青菱高級時装(九

三年三月設立)はミシン

四百台、従業員三百人、

レディース童衣料中心に年

間二十四万枚生産、上海

森山制衣(九五年十二月

設立)はミシン二百八十

台、従業員三百人、メ

ンズカジュアル中心に年

間九万枚生産、四國時装

(二〇〇一年三月設立)はミシン二百八十台、従

業員三百人、レディース

衣料中心に年間二十四万

枚生産。書類は九〇%出

資(一〇%は地元企業)、
残り二社は一〇%出資

の子会社とした。三社と

も董事長にはグループで

日本向けを扱うマッコ

ニインターナショナルの

伊藤弘司常務本部長が就

いた。

現在、マッコニーホー

ルディングスは日本向け

(同)と/or東欧で生産

しているジャケットを中國にシフトする意

向も示しており、その受

け皿として生産能力を増

強する必要があった。田

日系の3工場を買収

中国で中・高級品開発・生産を強化

「一」などの受注が好調
で、生産キャパの拡大が
課題だった。「我々はブ

ラウス、ドレスなどの軽

衣料得意だが、買収し

た工場はジャケットなど

重衣料が上手く、相乗効

果がある。主力になって

いる欧米向けが拡大出来

るし、日本向けのシェア

も高まる」。曾藝文社長

はこう狙いを語る。

また、メーンの取引先

である欧州のSPAは今

一ドタイムなどの問題か

らアジアよりは中国生産

を増やす傾向があり、

「中国で中・高級品ゾー

ンはまだまだいける」

(同)と/or東欧で生産

しているジャケットを中國にシフトする意

向も示しており、その受

け皿として生産能力を増

強する必要があった。田

本向けの閑散期である三
月が欧米のジャケット

メリットもある。三社が

一四年の年間生産量は三

ト生産時期に当たり、工

加わり、中国の同グル

百万枚に達する見込み。